

#SÜD-WEST 23. August 2023

# Aktion der EVG- Betriebsgruppe in der DB Cargo Zentrale Mainz

Seit der Coronazeit arbeiten viele Beschäftigte im indirekten Bereich viel mit Desksharing und Homeoffice. Für Betriebsräte und Gewerkschaft stellt sich die Herausforderung, wie sie den Kontakt zu den Kolleginnen und Kollegen halten, die nur selten im Büro sind und dort keinen festen Arbeitsplatz mehr haben.



Die EVG-Betriebsgruppe in der DB Cargo Zentrale Mainz kam auf eine Idee: Warum nicht in der heißen Sommerzeit mittags ein Eis spendieren? Vergangene Woche war es so weit und die 150 Eis wurden am Mitarbeitenden-Kasino ab 12 Uhr an die Kolleginnen und Kollegen verteilt.

Udo Stöcker, Michael Kraus und Norbert Schäfer von der Betriebsgruppe freuten sich über die Resonanz: „Auch bei uns im Betrieb gab es kontroverse Diskussionen über die EVG-Tarifrunde. Trotzdem hatten wir praktisch nur positive Rückmeldungen zu unserer Eisverteilung und so manches gute Gespräch.“

Die Betriebsgruppe plant daher für nächstes Jahr wieder eine ähnliche Aktion, um Kontakte zu knüpfen und Sympathiewerbung zu betreiben.